

Familiares y Urat buscan a un adulto mayor desaparecido hace una semana

OPERATIVO. Se trata de Alejandro Gallardo, de 63 años, quien padece demencia senil y fue visto por última vez la noche del martes 1 de julio en el sector de Rahue Alto. Desde entonces, Urat Osorno ha estado rastreando la zona, pero sin resultados.

Paola Rojas Mendoza
 paola.rojas@australosorno.cl

Prácticamente una semana desaparecido lleva un adulto mayor, vecino del sector de Quinto Centenario, en Rahue Alto, quien tiene demencia senil y fue visto por última vez la noche del martes pasado.

Se trata de Alejandro Gallardo Montecinos, de 63 años de edad. Actualmente es buscado por la Unidad de Rescate Acuático y Terrestre (Urat) de Osorno, mientras que desde la Fiscalía aseguran que no tienen información del caso.

BÚSQUEDA DESESPERADA

Fredy Gallardo, hijo del adulto mayor desaparecido, relató que su padre fue diagnosticado con demencia senil hace aproximadamente cinco años, una enfermedad que ha ido avanzando con el tiempo. Sin embargo, mantenía siempre las mismas rutinas al salir de su hogar.

“Hace un año más o menos, nos cambiamos de domicilio con mis hermanos y ahora mi padre estaba bajo el cuidado de su hermana. Ella lo ha cuidado y le administra sus medicamentos, porque él es hipertenso y diabético. El miércoles me llamó mi hermano César, para darme una mala noticia, me dijo que uno de mis primos lo llamó para contarle que mi papá se había perdido”, comentó.



URAT OSORNO SE HA DESPLEGADO TODOS LOS DÍAS POR EL RÍO Y POR LOS BARRANCOS DEL SECTOR.

Ante la devastadora noticia, Fredy Gallardo acudió a la casa de su padre, donde todo estaba cerrado, oscuro y tampoco lograron encontrarlo. Por ello, la hermana del adulto mayor desaparecido presentó una denuncia por presunta desgracia en la Tercera Comisaría de Rahue.

“Hemos estado averiguan-

do y el último rastro fue el día martes pasado, aproximadamente a las 23 horas. Mi primo me dijo que, como su hijo le inyectaba la insulina, se dieron cuenta de que el miércoles ya no fue para recibir su dosis y ellos se empezaron a preocupar. Nosotros hemos buscado información en todos lados; en el hospital, en el Servicio Médi-

co Legal, albergues, Carabineros, en ningún lugar saben de él”, agregó.

Por ello, los familiares de Alejandro Gallardo se contactaron con la Unidad de Rescate Acuático y Terrestre Osorno (Urat), por lo que esta organización está apoyando en estas labores. Su hijo señaló que se han revisado las cámaras de se-

5 años atrás aproximadamente se le diagnosticó demencia senil, por lo que pudo haberse desorientado en la oscuridad.

guridad de vecinos, pero tampoco hay imágenes que indiquen por dónde pasó y en qué dirección se marchó. “Mi papá siempre tuvo la misma ruta prácticamente para salir a recorrer, que era la por la calle Chaurakawin, bajaba hacia Maicolpué; él siempre se fumaba un cigarro y lo veían los vecinos, por el sector de la calle La Madrid, daba la vuelta y volvía a su casa. Eso lo hacía unas tres o cuatro veces al día, pero siempre hacía el mismo recorrido y a las mismas horas”, sostuvo.

TRABAJO INTENSO

En el caso está trabajando actualmente Urat Osorno, y el comandante de esta organización, Cristian Mancilla, indicó que el miércoles de la semana pasada fueron alertados por familiares sobre esta desaparición.

“Fue visto por última vez en el sector de calle Madrid, por ende, a través de vecinos testigos, informaron que él caminó por calle Chaurakawin hacia abajo y eso apunta hacia la villa Panorámica. Por ende creemos que, dada la condición de demencia senil de la

2 de julio la familia interpuso la denuncia por presunta desgracia en la Tercera Comisaría.

persona y problemas para poder caminar, que el caballero llegó hasta un sitio eriazo y, como eran alrededor de las once de la noche, pudo haber caído a los barrancos que hay aquí. Como unidad estamos trabajando, revisando todos los sectores de difícil acceso, con personal de cuerdas, terrestre y también con el personal acuático se revisó el río”, señaló.

Además, este lunes se unió una unidad especial de drones dedicada a la búsqueda de personas. “Hace poquito terminamos las labores de búsqueda, nos juntamos con la familia y llegó Seguridad Municipal al lugar, pero hasta el momento no hay novedades”, añadió.

Cristian Mancilla agregó que hoy llega un dron de alta tecnología para hacer un mapeo del sector, con el fin de lograr una búsqueda más precisa. Asimismo, Seguridad Ciudadana del municipio también colaborará a través de un análisis de las imágenes de sus cámaras.

Pese a que Carabineros confirmó la recepción de la denuncia, desde la Fiscalía señalaron que no tienen información por el momento. **CS**